

COMMUNIQUÉ COMMUNIQUÉ COMMUNIQUÉ COMMUNIQUÉ COMMUNIQUÉ

Le GRÉLQ vous invite à assister à son séminaire mensuel, le vendredi 22 février prochain à 13 h 30, au local A4-277 de la Faculté des lettres et sciences humaines. M. Éric Leroux nous y livrera une communication intitulée «l'Association des maîtres imprimeurs de Montréal, 1933-1967 : défense des intérêts professionnels et visées expansionnistes».

Éric Leroux s'est d'abord spécialisé en histoire du mouvement ouvrier. Publiée depuis peu, sa thèse de doctorat porte sur Gustave Francq, un homme qui, en plus d'être imprimeur, fut un acteur important du syndicalisme québécois des premières heures. Dans le cadre de ses activités postdoctorales, Éric Leroux procède entre autres au dépouillement du Maître imprimeur, le principal organe de liaison et d'information de l'association homonyme. Le chercheur s'implique beaucoup dans le projet d'histoire du livre et de l'imprimé au Canada.

Bienvenue à tous et à toutes.

- 30 -

Discutez en ligne avec vos amis, essayez MSN Messenger :
<http://messenger.msn.fr>